

# Mitsui Fudosan

## 三井不動産 Story

どんな苦難も  
愛さえあれば。

一年を通じて滑ることができるスケートリンクは少ない。  
ここアイスリンク仙台は貴重な場所だ。  
だからプロを目指すたくさんの才能がここに集まる。  
世界を制した選手も少なくない。

およそ30年前に生まれたここは  
なんども苦難を乗り越えてきた。  
周辺の事業の撤退に  
閉鎖せざるを得なくなった時期もあった。

けれどたくさんの声が再開のきっかけを作った。  
震災で建物が損壊したときも  
たくさんの人や企業の力が集まってその年のうちに再開できた。

愛された場所は強い。

それから6年。

このスケートリンクを核に  
スポーツが人と街と未来をむすぶ、  
新しい街づくりが動き出した。

スケートリンクを休業せず  
リニューアルを進めることにこだわった。

どうしたら滑るひとたちの心が躍るだろうか。

だから見上げた天井をどうしても明るくしたい。  
選手を主役にするために全体をシンプルにしたい。  
見守る家族たちが楽しく過ごす空間をつくりたい。  
この場所が未来に愛されるために  
たくさんのアイデアが反映された。

世界を驚かす次の才能は、  
もうここにいるかもしない。  
この場所にくる真剣で、  
でも明るい子供達の顔を見ていると  
そう思った。

いい街には、物語がある。



都市に豊かさと潤いを

三井不動産グループ